



CONSEIL D'ADMINISTRATION
SUR LES CHEMINS DE COMPOSTELLE

Mardi 3 septembre 2024

Le Conseil d'Administration de l'association "Sur les Chemins de Compostelle" régulièrement convoqué s'est réuni le 3 septembre 2024 à 14h30 dans les locaux de la Maison paroissiale de Labéraudie à Pradines.

Sont présents : Christiane Bosc, Christian Camphin, Claude Cassan, Norbert Cerna, Alain Chabrier, Claude Joliet, Sœur Marie-Jeanne et Francis Teillard.

Françoise Colas a donné procuration à Francis Teillard.

Michel Fraïssé et Jean-Noël Petit sont excusés.

Le quorum étant atteint (9 votants), la séance peut valablement se tenir.

Norbert Cerna assure le secrétariat.

Le président ouvre alors la séance et remercie les participants pour leur présence.

Débutant la réunion, Claude Cassan donne des nouvelles de Michel Fraïssé. Celui-ci se remet lentement et a regagné son domicile. Les membres du conseil d'administration rédigeront un petit mot de soutien à Michel que Claude lui remettra en lui rendant visite.

1. Approbation du PV du 3 juillet 2024

Celui-ci est approuvé à l'unanimité

2. Point financier

En l'absence de Jean-Noël Petit, Christiane Bosc, trésorière adjointe, établit un tableau des finances avec un solde positif de 4.000,00€ au 31 août. La situation financière est satisfaisante.

L'association a commandé et reçu 150 créances. Il est à noter une commande importante de Figeac et les ventes nombreuses de l'octroi.

L'effectif est de 80 adhérents. Cependant cet effectif pourrait croître au moment de la pèlerinade de septembre pour atteindre 85.

3. Fête de la Saint Jacques

Celle-ci s'est donc déroulée le 25 juillet. Elle a connu un grand succès puisqu'elle a réuni plus de cent pèlerins autour d'un apéritif dinatoire qui s'est tenu dans les locaux de l'Esemble St Etienne après la messe à la cathédrale.

L'expérience montre qu'il faut augmenter la part du salé et diminuer le sucré.

L'année prochaine l'organisation reviendra à l'Octroi.

4. Pèlerinade

La pèlerinade de rentrée se déroulera les 28 et 29 septembre de Najac à Laguépie (13 km) et de Laguépie à Cordes (15km)

Le gîte l'Escale Guépenne peut accueillir une quarantaine de marcheurs. Jean-Noël sera en charge du goûter et de la voiture balai.

Claude Cassan anticipant le pèlerinage du printemps 2025 envisage une sortie Caylus-St Antonin-Penne.

5. Journées européennes du patrimoine

Cette année l'association sera présente à Rocamadour les 21 et 22 septembre. Claude Cassan et Claude Jolliet animeront la journée de samedi et Claude Cassan, Francis Teillard et Christiane Bosc celle de dimanche.

6. Questions diverses

6a – Francis Teillard a fait passer à tous les membres de l'association un avertissement les mettant en garde contre le comportement d'un individu qui sévit sur le chemin, s'appropriant la qualité de pèlerin pour escroquer les jacquets.

6b – Il est rappelé que la journée 1000 mains à la pâte se tiendra samedi 5 octobre. Le président adressera un mail pour sensibiliser le plus grand nombre.

6c - Comme il en avait déjà délibéré, il sera proposé à Michèle Bonjan de rejoindre le conseil d'administration.

Le prochain conseil d'administration est fixé au

Jeudi 12 décembre 2024 à 14h30
À la Maison paroissiale de Labéraudie
Pradines

L'ordre du jour étant épuisé, et nous aussi, le président lève la séance à 16h30.

Le président

Le secrétaire

Francis Teillard

Norbert Cerna